

相生っ子

○本年度の相生教職員のため
一児童が主役の学校づくりと
ICT 活用による学びの充実



令和3年7月20日

相生小学校 校長室だより

第15号

文責：岩佐隆之

4・6年花育は、「ケイトウのプーケ」作り。ドイツのカヌー選手団にも贈ります

15日(木)は、今年2回目の花育の授業。4・6年生が挑戦しました。一昨年に続いての活動です。今年も、「JA アグリあなん相生支所ケイトウ部会」の皆様のご厚意により実現しました。大西先生のご指導により、色や形のちがう様々なケイトウの花を切って揃え、位置を決めて束ねていきます。どの子もよく考えて、世界に一つのプーケができました。さらに6年生は、オリンピックの事前キャンプに訪れるドイツチームの選手に、プーケを贈ります。ただ、生花は長持ちしないため、ケイトウのドライフラワーや造花をあしらって作りました。先日、応援旗にメッセージを書いた6年生。心をこめて丁寧に作っていました。このプーケは、26日(月)まで町役場本庁や相生支所等で展示され、その後、宿泊先のもみじ川温泉で選手を迎えます。きっと思いは届くはずですよ。

早口言葉や歌のクイズ。楽しく学んだ「笑顔いっぱい放送委員会」発表

15日(木)のスマイル集会は、放送委員会の発表でした。毎日の朝や給食時の放送は、学校生活にリズムと潤いをもたらしています。さて今回は、Zoomを使った初めての試みで、スマイル班ごとに各教室に集まった相生っ子も興味津々。「放送を聞く時の心がけ」を聞いた後は、「歌のイントロクイズ」で、学年ごとにホワイトボードに答えを書いて発表しました。最後は、早口言葉。ゆっくり声を合わせたり、勢いよく喋ったりと、班の個性が出ていました。映像が途切れることもありましたが、スマイル班全員で楽しみました。放送委員のアイデアがいっぱいつまった素晴らしい集会発表でした。

晩茶育体験についてクイズを交えて発表した3年生。大きな声で伝えました。

16日(金)朝のスマイルタイムは、3年生の発表でした。茶摘みから桶漉けの過程を、3択クイズでわかりやすく発表しました。体験済の4~6年生も、これから体験する1・2年生も、元気に手を挙げて、質問に答えていました。股木(またぎ)や揉捻機(じゅうねんき)等、晩茶作りに欠かせない道具の説明もありました。学期末のテスト期間でもあり、発表までの準備期間はわずか1週間。忙しかったと思いますが、本当によく頑張りました。

(裏面もご覧ください。)



わくわくドキドキの学校探検。2年生が1年生をやさしくリードしていました。さすがです



掲載が遅くなりましたが、2日（金）は1,2年生の学校探検でした。事前に下調べをした2年生が1年生をリードし、校内の教室を案内しました。すっかりお兄さん、お姉さんとなった2年生。校長室では、歴代校長の写真や金庫等についてしっかりと説明をしていました。合間に、ソファでゆったりくつろぐグループもありました（笑）。1年生もよく話を聞いて、メモを取っていました。来年は、今の1年生が新入生に説明します。このようにして様々な学習が次の学年に受け継がれ、相生っ子は成長していきます。

1時間目の休み時間に、抜き打ちの地震対応の緊急避難訓練を行いました

13日（火）は、初めての緊急避難訓練。子どもたちには事前に知らせず、抜き打ちで行いました。初めての試みで、少し戸惑っている子もいましたが、ほとんどの子は静かに避難できていました。いつ、どこにいる時に起こるかわからない地震。これからも、様々な時間帯で行い、先生の指示がなくても、「自分の命は自分で守る行動がとれる」よう、繰り返していきます。



1学期間、保護者の皆様には、多くのご支援、ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます

保護者の皆様には、毎朝の検温等にご協力いただき、本当にありがとうございました。おかげで、相生っ子は1学期の間、元気に登校できました。制限もありますが、知恵と工夫を出し合い、充実した学校生活を送りました。また、一日も臨時休校にすることがなかったことを、何よりうれしく思います。先日の個人懇談でも、お忙しい中、大変お世話になりました。いただいたご意見は全職員で共有し、相生っ子の健やかな成長につなげてまいります。いつでも、ご意見やご要望をお聞かせください。

本日の終業式は、コロナと熱中症予防のため、Zoomで行いました。学年代表が、「1学期、頑張ったこと」を発表しました。どの子もしっかりと発表でき、素晴らしかったです。私からは、1学期の相生っ子の頑張りを振り返り、夏休みの有意義な過ごし方について話しました。「ゲーム障害」についてもふれました。本日、町教委からのチラシを配っています。「ご家庭での使用時間や場所」、「友達とオンラインゲームをする際の約束」等のルールを、お子さまと話し合ってくださいませようお願いいたします。明日から夏休みです。健康、安全には十分気をつけていただき、8月6日（金）の登校日、25日（水）の2学期始業式には、元気な相生っ子に会えることを楽しみにしております。

○七夕飾りの相生っ子の願い。叶いますように！

○メダカ飼育池のスイレンが花をつけました。

○学級園の野菜の収穫が始まっています。



（裏面もご覧ください。）